

圏沢池小だより爨

茨木市立沢池小学校

令和 3 年 (2021) 年 7 月 20 日

夏休み号

1学期終業式

おかげさまでこの1学期も終業式を迎えることができました。今も新型コロナウイルスまん 延防止等重点措置が続くものの、今年度は4月から児童の登校が継続し、昨年度とくらべると 授業日は例年並みに実施でき、コロナ以前と同様の長い夏休みを迎えます。

毎朝の検温、マスクやソーシャルディスタンス、手洗い・うがい、授業や遊び・行事の制限 など、子どもたちはコロナ禍ならではの日常を強いられてきました。夏休みになってもその全 てから開放されるわけではありませんが、まずはゆっくりと1学期の緊張と疲れをほぐしても らいたいと思います。

保護者の皆さまには、お子様やご自身を含めご家族の健康管理、体調の優れない時には「念 のため休ませる | など、学校の感染予防に多大なご協力をいただき、ありがとうございました。 お疲れさまでした。明日から35日間、お子様はご家庭で過ごすこととなりますが、これからも どうぞよろしくお願いします。

1 学期は4月に学級懇談会、大型連休の前後に家庭訪問代わりの個人懇談、7月にも個人懇 談と、学校にお運びいただきありがとうございました。おかげで学年・学級のこと、お子様や ご家庭のことを共有できました。残念ながら授業参観は実施できず、お子様の学校でのようす をご覧頂く機会が持てませんでした。これは2学期以降の課題とさせていただきます。

学校行事も緊急事態宣言下ではなかなか思うように実施できませんでしたが、その間は可能 な授業や取り組みを進め、6月21日の宣言解除後、校外学習や修学旅行が実施できました。永 らく授業時間にできなかったリコーダーや鍵盤ハーモニカ、調理実習なども少しずつ取り組ん でいます。



昨年度は全くできなかった水泳指導も、回数や時間は少ないも のの、水に慣れる、基本的な泳法を身につける、一昨年まで習っ ていたことを思い出すことができたかと思います。着衣泳も全学 年で実施し、命を守る運動の一端としての水泳指導を行えました。

児童会の各委員会では、日々の地道な活動を継続したり、コロ ナ禍の制約のなかでアイデアを出して企画した取り組みを行うな ど、子どもたちもそれぞれ模索しながら、できることをやってき

ました。できる範囲で、できることを創造する」姿勢は、昨年度から継続しています。

2 学期も感染状況がどうなっているか見とおしがつかず、当初予定にプラン B やプラン C を 用意しながら、できることを追求していくことになります。よろしくお願いします。

校長 向井 啓氏

8月行事予定

日	曜	主要行事
1	日	
2	月	0
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	SC 来校
7	土	
8	日	山の日
9	月	山の日の振替休日
10	火	
11	水	
12	木	学校閉校日 0.0
13	金	学校閉校日
14	土	* * * *
15	日	
16	月	22

日	曜	主要行事
17	火	411111
18	水	40.46
19	木	
20	金	- 9: : 6-
21	H	
22	Ш	
23	月	CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE
24	火	夏季休業日 終了日
25	水	2学期始業式
26	枨	給食開始 SC 来校
27	金	
28	H	
29	Ш	
30	月	身を守るワーク(3年生)
31	火	身を守るワーク(3年生)
		5 年生デイキャンプ

- ○予定は感染状況等により変更・中止することがあります。
- 〇現在大阪ではまん延防止等重点措置が8月22日まで延長されています。2学期開始につい て予定外のことがある場合は、本校 HP 掲載、ミマモルメメール配信等を行います。
- ○夏休み中の水泳指導はありません。6年生の連合水泳大会は今年度も中止です。
- 〇ふるさと祭りは、残念ながら今年も中止となりました。
- ○今年度の運動会は10月2日(土)、その代休を4日(月)に予定しています。

夏休み中の新型コロナ関連の連絡について

夏休み中も新型コロナウイルスに児童が感染したときのみ、学校にご連絡いただきます よう、お願いします。

〇8:30~17:00 の間、学校の電話【沢池小学校 072-625-6300】が通話可能です。

- 平日は課業日で、校長または教頭が対応します。
- 土・日・祝日および学校閉校日(8/12.13)は教職員の出勤のない日で、学校管理員 が電話を取ります。「(コロナのことには触れずに)緊急の用で校長に折り返しの連 絡を」とお伝えください。折り返し学校側からお電話いたします。
- ・早朝や午後5時以降の場合、学校はメッセージ電話対応になっています。教職員も 学校管理員も不在の朝8:30までや、17:00以降の場合、自動音声が流れます。この ときは翌日、日中8時30分以降の時間帯におかけ直しください。

◇夏休みの過ごし方について

いよいよ夏休みに入ります。夏休みは学校を離れ、家庭を中心とした生活を送ることになりますが、この機会を利用して学校生活では味わうことのできない様々な体験をしてほしいと願っています。夏休みの期間に子どもたちが健康で安全に過ごし、二学期には全員が元気に登校できるようにしてほしいと思います。夏休みの間、下記のことについて配慮いただきたいと考えていますので、ご家庭におかれましても子どもたちと話し合っていただき、ご指導いただきますようお願いします。

記

(1) 健康について

- ・ 起床、就寝時刻等、規則正しい生活を送ることを心がけましょう。
- ・ 治療勧告のあった疾病は治療しておきましょう。
- 「保健だより」を参考にして健康について考えましょう。

(2) 安全について

- ・ これまでも次のようなことで子どもたちの安全が脅かされることや危険を感じることがありましたので注意しましょう。
 - ・火遊び
 - 路上でのあそび(サッカー、一輪車、爆竹、キックボード、ローラースケート、スケートボードなど)
 - 禁止されている遊び(エアガン等)
 - ・ 池での釣りや立入等(松沢池、桝池、長池、春日池、安威川ほか)
- ・ 不審者の情報が全市的に絶えずあるのが現状です。一人で行動したり、見知らぬ人に声を かけられたりしても気軽に応じないようにしましょう。
- ゲームセンター等へは出入りしないようにしましょう。

(3) 学習について

- ・ 自分にあった学習計画を立て、実践することが大切です。
- ・ 読書のよい機会です。子どもにあった本を親子で一緒に読んでみるのもよいでしょう。

(4) 生活について

- ・ 子どもが外出するときには、「だれと」「どこへ」「何をしに」「いつ帰るか」を確認しておいてください。
- ・ 子ども同士でお金や物 (ゲームソフト等) の貸し借りやおごったりおごられたりすること でのトラブルがよくあります。親が買った覚えのない物や高価なものを知らないうちに持 っていないか気をつけておいてください。
- 夏休みは親子のふれあいを深めるよい機会です。ぜひ子どもたちとの対話を進めてください。(お手伝いや、地域・子ども会の行事等)

(5) その他

・ 「見守ろう わが子 ひとの子 みんなの子」という茨木市青少年育成運動の標語があります。地域でも「沢池っ子 みんなであいさつ こぼれる笑顔」をモットーに挨拶をしあ う運動を続けています。

地域で子どもを育てる意識をお持ちいただき、周りの子どもたちにも「愛の一声」をかけていただければ幸いです。

- ・ 自宅に子どもだけでいる時は、必ず施錠し、来訪者や電話の対応に気をつけてください。
- ・ 不審者等の情報があった場合は、警察へ連絡し、学校・各地区の地区委員さんへもご連絡 ください。

沢池小学校 TEL 625-6300 · 625-8990 警察 110 (茨木警察署 622-1234)

熱中症にはご注意を

- 〇暑い日には熱中症にも十分な対策をお願いします。
- 〇市内小学校では暑い期間、体育の授業等の際に「環境省熱中症予防サイト」を用いています。【暑さ指数(WBGT)/近畿地方/大阪府/大阪/子供・車いす】





○この指標が31°C以上(危険)のときは、体育の授業を中止しています。 また28°C以上(厳重警戒)のときは、マスクを外して下校するように呼びかけます。 ☆お子様が屋外で遊ぶときの参考になさってください。